

Ankündigung Einführung Solo Dance

Nach der Ankündigung der ISU, die Disziplin Solo Dance auf internationaler Ebene einzuführen, hat auch Swiss Ice Skating beschlossen, unseren Clubs die Disziplin Solo Dance für die Saison 2023-24 anzubieten. Diese Lancierung ist aus sportlicher Sicht von grossem Interesse und unterstützt die Entwicklung des Eistanzes in unserem Land. Dieses zusätzliche Angebot für unsere Schweizer Clubs ist Teil der Sportpolitik «Talenttransfer», indem Athleten aus anderen Disziplinen die Möglichkeit geboten wird, mit dem Eistanz zu beginnen.

Die Disziplin Solo Dance soll den Athleten ermöglichen:

- bei nationalen und internationalen Solo-Tanzwettbewerben teilzunehmen;
- ihre Motivation durch Leistungsziele zu steigern, während sie parallel zu ihrer Solokarriere nach einem Partner für ein zukünftiges Eistanzpaar suchen;
- eine solide individuelle technische Ausbildung im Eistanz zu erwerben, die auf das Eistanzen als Paar und auch auf das Synchronized Skating übertragen werden kann.

Swiss Ice Skating hat beschlossen, dieses Angebot ab der nächsten Saison im Rahmen eines Pilotprojekts einzuführen und in der zweiten Saisonhälfte einen Wettkampf in zwei Kategorien – in welchen die Nachfrage am grössten ist - anzubieten. Wir gehen davon aus, dass die beiden am stärksten vertretenen Kategorien am Anfang Advanced Novice und Juniors sein werden. Je nachdem, wie groß die Nachfrage unserer Lizenznehmer aber effektiv ist, besteht natürlich die Möglichkeit, diese Veranstaltung auch für andere Kategorien zu öffnen. Am Wettkampf selber wird nur die Kür gezeigt.

Die Mitteilung zu den technischen Reglementen wird in Kürze veröffentlicht und auf der Website von Swiss Ice Skating unter «*Eiskunstlauf und Eistanz / Reglemente*» - aufgeschaltet.

Alle Coaches und/oder Athleten, die weitere Informationen wünschen, können sich an Cédric Pernet, Nationaltrainer Eistanz Swiss Ice Skating, wenden (cedric.pernet@swissiceskating.ch, +41798917417).

Ittigen, 1. Juni 2023